

**85<sup>ème</sup> Assemblée Générale – CEEC – 85<sup>th</sup> General Assembly**

**Porto, Portugal**

**Vendredi 6 & samedi 7 mars 2015**

**Friday 6 & Saturday 7 March 2015**

**INFORMATIONS PRATIQUES / PRATICAL INFORMATION**

**Lodging and meeting venue / Lieu de logement et de réunion**

**Casa Diocesana - Seminário de Vilar**

**Rua Arceidiago Vanzeller 50,**

**4050-621 Porto**

**Portugal**

**Tel.: +351 22 605 6000**

**[info@seminariodevilar.pt](mailto:info@seminariodevilar.pt)**

**<http://seminariodevilar.pt.vu/>**

**Prix par personne: pension complète du jeudi soir 5 mars au dimanche matin 8 mars 2015**

**Price per person: full board accommodation from Thursday evening 5 March to Sunday morning 8 March 2015**

**€ 150,-**

**Paiement en espèces en euros / Cash payment in Euro**



Le "*Seminário de Vilar*" est situé à proximité du centre historique de Porto, à côté des "*Jardins do Palácio do Cristal*". Il offre une magnifique vue sur le fleuve Douro. Chambres avec WC privé. Wifi gratuit. L'aéroport international de Porto "*Francisco Sá-Carneiro*" est à environ 11 km du centre-ville. En métro : prendre la ligne vers "*Estádio do Dragão*" et descendre à "*Casa da Música*". Puis, continuer à pied ou en taxi (1,5 km). Le trajet en taxi de l'aéroport au centre-ville coûte de 20 à 30€. Complément d'info : <http://www.porto-airport.com/transportation.html>.

The "*Seminário de Vilar*" is located close to the historic centre of Porto, near the "*Jardins do Palácio do Cristal*". It offers a beautiful view on the River Douro. Rooms with private WC. Free Wifi. Porto International Airport "*Francisco Sá-Carneiro*" is about 11 km from the City Centre. Metro: take the line towards "*Estádio do Dragão*" and get off at "*Casa da Música*". Then continue walking or take a taxi (1,5 km). A taxi ride from the Airport to the City Centre costs about 20€ to 30€. Further info: <http://www.porto-airport.com/transportation.html>.

**MERCI DE CONFIRMER VOTRE PARTICIPATION POUR LE 10 FÉVRIER 2015 AU PLUS TARD**  
**THANK YOU FOR CONFIRMING YOUR PARTICIPATION BY 10 FEBRUARY 2015 AT THE LATEST**

**[ceec@skynet.be](mailto:ceec@skynet.be)**

